

La Roque-en-Provence



Points d'intérêt :

- › Eglise Sainte-Pétronille et son panorama sur la vallée de l'Estéron
- › Parc Naturel Départemental de l'Estéron
- › Pont de France







Au cœur du Parc du Naturel Départemental de l'Estéron et dominé par son église perchée, la Roque-en-Provence est un village médiéval, accroché sur un piton rocheux, dans une boucle de l'Estéron, à l'architecture défensive.

A l'origine le site s'appelait La Rocca, désignant en provençal une butte rocheuse. C'est en 1760, que les frontières sont redéfinies entre les royaumes de France et de Sardaigne : sur la rive gauche, le faubourg baptisé « Rocca Sterone » reste dans le comté de Nice tandis que sur la rive droite française, le village prendra le nom de Roquestéron-Grasse, puis depuis 2015 La Roque-en-Provence. C'est l'un des rares villages de France à avoir changé de nom au gré des aléas de l'histoire.

À proximité du pont de France et sa borne-frontière, les ruelles escarpées aux belles maisons ancestrales en pierre de taille, mènent au chemin pentu vers l'église Sainte-Pétronille, pour admirer le magnifique panorama sur la vallée de l'Estéron. Une passerelle métallique au-dessus des eaux émeraudes de la rivière, offre un beau point de vue sur le village.

Dans le Parc Naturel Départemental, de nombreuses activités sont possibles dans les zones aménagées : pêche, baignade... sans oublier un itinéraire mythique pour les cyclistes, la route des Clues et, à proximité, des randonnées dans la forêt domaniale du Cheiron.

